



Pressemitteilung

Datum
4. September
2025

Nr. 180/25

Ihr(e) Ansprechpartner(in)

Carmen Granderath

E-Mail

carmen.granderath@mittlerer-niederrhein.ihk.de

Telefon

02151 635-357

Förderprogramm „Zukunftsgutscheine Rheinisches Revier“: Gloria Fahrzeugbau Bierewirtz GmbH & Co. KG erhält 800.000 Euro

Die Gloria Fahrzeugbau Bierewirtz GmbH & Co. KG macht sich fit für die Zukunft. Im Rahmen des Förderprogramms „Zukunftsgutscheine Rheinisches Revier“ hat das Unternehmen die Bewilligung eines Zuschusses von mehr als 800.000 Euro für ein 1,6 Millionen Euro umfassendes Vorhaben erhalten. Steffen Bellenstedt, Fördermittelberater für die Zukunftsgutscheine bei der Industrie- und Handelskammer (IHK) Mittlerer Niederrhein, hat Geschäftsführer Felix Bierewirtz bei der Beantragung der Fördermittel beraten. Die Wirtschaftsförderung Grevenbroich hat die Baugenehmigung für den entsprechenden Neubau tatkräftig unterstützt. Das Förderprogramm „Zukunftsgutscheine Rheinisches Revier“ des Landes Nordrhein-Westfalen unterstützt kleine und mittlere Unternehmen im Rheinischen Revier, die ihr Geschäftsmodell im Rahmen des Strukturwandels zukunftsfest und ressourceneffizient gestalten möchten.

1685 als Schmiede in Neuss gegründet, hat sich Gloria Fahrzeugbau Bierewirtz GmbH & Co. KG inzwischen zum Spezialisten im Sonderfahrzeugbau entwickelt. Allerdings verlangt der Strukturwandel in den Bereichen Energie- und Industrie nach flexiblen Lösungen, innovativen Produkten und agilen Prozessen. Die bisherigen, auf Großkunden und den Kohlesektor ausgerichteten Strukturen, reichen nicht mehr aus, um den Anforderungen neuer Märkte gerecht zu werden. „Wir haben erkannt, dass wir mit unseren bisherigen Strukturen häufig zu unflexibel für kleine Stückzahlen sind und uns dazu entschieden, innovative und flexible Lager- und Produktionsprozesse aufzubauen“, erklärt Geschäftsführer Felix Bierewirtz. „Wir investieren in eine neue Halle und neue Maschinen, um auch zukünftig innovative Branchen mit unseren Spezialfahrzeugen bedienen zu können“, erklärt Bierewirtz. Die Förderung unterstützt die Schaffung eines modernen Lager- und Produktionsprozesses und umfasst die Errichtung einer Lagerhalle sowie die Einrichtung eines Kranbahnsystems, eine neue Laserschneidanlage sowie optimierte Logistikstrukturen.

IHK-Hauptgeschäftsführer Jürgen Steinmetz lobt das Engagement des Unternehmens: „Die Betriebe müssen im Rahmen des Strukturwandels ihre Geschäftsmodelle, Lieferbeziehungen und Prozesse anpassen. Somit hat Gloria Fahrzeugbau durch



Industrie- und Handelskammer
Mittlerer Niederrhein

Inanspruchnahme des Förderprogramms alles richtig gemacht. Ich hoffe, dass viele Unternehmen diesem Beispiel folgen und sich für die Zukunft entsprechend aufstellen“, erklärt Steinmetz. „Davon hängen auch Arbeitsplätze und Wohlstand in unserer Region ab.“ Bürgermeister Klaus Krützen betont: „Dass das Unternehmen in dieser Höhe an unserem Standort investiert, ist ein gutes Zeichen. Es zeigt, dass unsere Rahmenbedingungen geschätzt werden.“

Kleine und mittlere Unternehmen können noch bis zum 31. Dezember Förderanträge einreichen. Die beiden IHK-Berater Karsten Moschek und Steffen Bellenstedt unterstützen Unternehmen im Vorfeld der Fördermittel-Beantragung.

Die Kontaktdaten und weitere Informationen gibt es unter:

www.mittlerer-niederrhein.ihk.de/29080

Bildunterschrift:

Freuen sich mit Felix Bierewirtz (M.) über die Fördermittel-Bewilligung (v.l.n.r.): IHK-Fördermittelberater Steffen Bellenstedt, IHK-Hauptgeschäftsführer Jürgen Steinmetz, Bürgermeister Klaus Krützen und Wirtschaftsförderer Heinrich Thiel. Foto: IHK